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L’Horme, le 22 janvier 2004

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chiffre d’Affaires 2003 en hausse de 10% à 220,1 M€ 

Maintien de bonnes performances commerciales dans un marché encore convalescent

Pinguely-Haulotte a réalisé en 2003 un Chiffre d’Affaires consolidé de 220,1 Millions d’Euros*, en hausse de 9,7% par rapport à 2002. Les exportations ont représenté 86,4% des facturations dont 76,4% en Europe.

Compte tenu de l’impact de la baisse du dollar depuis le début de l’année et du coût des restructurations industrielles engagées en 2003, la Société confirme ses prévisions d’une rentabilité 2003 inférieure à 2002. La gestion rigoureuse du BFR a permis de maintenir la trésorerie nette des dettes financières aux environs de 40M€*.

Comme prévu, l’acquisition de la société Lev a été finalisée à la fin de l’année 2003.

Le détail des résultats annuels sera publié le 25 mars 2004.

* : Chiffres non audités.
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Alexandre SAUBOT   :  ( 04 77 29 24 43
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L’Horme, January 22, 2004

PRESS RELEASE

+10% increase in 2003 revenue to €220.1 M 

Continuing good sales achievement in a fragile market

Pinguely-Haulotte generated consolidated sales of € 220.1 Million* for 2003, an increase of 9.7% compared to last year.  International sales represent 86.4% of these sales with 76.4% in Europe.

Given the impact of dollar drop since the beginning of 2003 and the engaged industrial restructuring expenses, the Company confirms the forecasted decrease of its profitability compared to 2002.

The strict management of working capital requirement maintained the cash situation net of financial debts to nearly €40 M*.

LEV acquisition has been finalised as announced at the end of 2003.

The detailed consolidated results of year 2003 will be released on March 25, 2004.

*non audited figures

Contact : Alexandre SAUBOT   :  ( +33 4 77 29 24 43
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